
活動報告　（原則、毎月第１、第３金曜日） 出典：市原事務局長（当時）

１月

２月

３月

４月

５月

６月

７月

８月

９月

１０月

１１月
◆
４３回
44回

47名
12名
14名

11/17 1周年記念総会
11/23 総会ご苦労さん会、自由討論
11/30 「未来の住まいはどんなもん？」

稲次 寛さん（高校教諭）

深澤会員

１２月
４５回
46回

6名
14名

12/7  07年の反省と08年の行動計画
12/21 「チェ・ゲバラ」学習会 大木会員

2007年



１月
４７回
4８回

15名（2名初）
12名

1/4  近隣６団体と新年会
1/18 「ヨーロッパ一人旅」

「格差社会アメリカ」大塚秀之先生
高島会員

２月
４９回
５０回

7名
15名

2/1 若者中心の平和コンサート企画、年間計画
2/15 「お芝居好きですか？」 米田会員

４月
55回
５6回

17名(2名初)
１３名

4/4 世界会議取組み、コンサートご苦労さん会
4/18 「藤沢周平の世界」 水田会員

５月
57回
※
58回

10名
42名
16名(1名初)

5/2「イラク派兵違憲名古屋高裁判決」学習
5/6 9条世界大会、大阪舞洲アリーナ　42名バスツアー/全体8000名
5/16 「世界会議・関西」アンケート、報告今後の活動

鷹江会員

６月
５９回

６０回

１０名

１３名(1名初)

6/6 地域ボランティア「見送り隊」報告、「９条の心」への参加提案
　　　９条チラシ検討　10名
6/20 「美しさも平和でこそ」学習会 山成会員

７月
61回
62回

12名(1名初)
7名

7/4 「磁石ABC」学習会
7/18 ９条の会チラシ配布検討、コスタリカ憲法学習

大木会員

８月
6３回 12名 8/1 「暑さをぶっ飛ばすビア・パーティ」自由討議

９月
64回
65回 14名

9/5 9条の会チラシ作成、２周年記念総会計画
9/19 「デンマークみたまま」学習会

市原会員

１０月
6６回

６７回

１1名

16名

10/3 9条のチラシ検討
10/13 臨時でチラシ最終検討
10/17 「沖縄の心」学習会 鷹江＆山根会員

１１月
6８回
※
６9回

14名

17名

11/7 総会とチラシなど日程確認
11/16普天間かおりコンサート、文化ホール、チケット８２枚成功に寄与
11/21 「海から見た食と農」学習会 柳澤　尚さん

１２月
７０回
７１回
☆

12名
12名
7名

12/5 呼びかけ人との合同会議、２周年総会確認、総会チラシ配布検討
12/19 「仏像彫刻を語る」学習会　＆　忘年会
12/24 高塚高校前で高校生にリーフとチラシ配布（100枚）

吉崎会員

13名

9名
14名(3名初)

１２０名

3/7 平和コンサート、９条世界会議取組み
3/12 高塚高校前で宣伝チラシ配布
3/14 アトリエ「一輪車」で横断幕作成
3/14 平和コンサート、９条世界会議取組み　参加確認
3/21 「萩原朔太郎」学習会
3/22 アトリエ「一輪車」で飾りつけ作成
3/23 「平和を歌おうー春風コンサート」

歌人・尾崎まゆみさん

プレンティホール

2008

３月

51回
☆
☆
５２回
53回
☆
★54回



2009.2時点での到達点と今後の反省点
到達点

1 リーフ１万枚を撒き切り、月１回の憲法DVD上映会の事前お知らせビラ6000枚、総合チラシ2000枚、
各紙折り込み総会チラシ12500枚、会員には月２回のニュース配布など、地域に一定の認知をされてきている

2 ９条で平和をテーマにどんな取り組みでも可能で、話題が広がり、文化サロン的な存在
3 思想信条を問わず、右から左まで老若男女、外国人も幅広く知り合えた
4 会のニュースをきちんと届けることによって、他団体の取り組みも知り、連絡がとりやすい（現在、１０４回配布済み）
5 運営委員の体制が整った
6 地域のいろんな方々と交流が出来た
7 「石の上にも３年」ゆるやかながら月１回DVD上映会は３０巻が終わるまで後２年以上続く見通しはある

反省点
1 ゆるやかな会を強調するあまり、会員が１００名から増えていない（３周年までに２００名目標）
2 署名活動を目的意識的にやっていない
3 若者の参加が少ない（１０代、９０代の参加はあるが）
4 ブログなど出来たら。。。
5 地域６団体９条の会との取り組みをもっと進めるべき。。。
6 個人のカンパに頼っていて、会費がちゃんと徴収できていない。財政上の確立。


